

UE-Marruecos

Expertos profundizan en las oportunidades fiscales de invertir en Marruecos

La jornada se desarrolló ayer y se incluye dentro de las organizadas con motivo del Master en Derecho Internacional Unión Europea-Marruecos

Por Marite G. Montiel

Los participantes en el Master en Derecho Internacional Unión Europea-Marruecos, organizado por la Fundación General UGR-Empresa y por la Sociedad Pública Proyecto Melilla S.A. vivieron ayer una nueva jornada de puertas abiertas en el desarrollo de esta iniciativa que en esta ocasión versó sobre la planificación fiscal internacional.

El coordinador de esta iniciativa y profesor de la UGR, Nicolás Sánchez, manifestó antes del inicio de la misma que con ella se pretendía profundizar en los aspectos fiscales e incentivos de invertir en diversos países haciendo una especial atención a Marruecos.

Así, la primera de las ponencias versó sobre la planificación que los inversores deben llevar a cabo a la hora de vender sus productos en otros países atendiendo a las normativas vigentes y a la fiscalidad.

La segunda de las ponencias versó sobre el análisis tras el retorno de los beneficios a España.

La ponencia de la tarde profundizó en el convenio de doble imposición. A este respecto destacó que



Sánchez durante la jornada de ayer

ambos países tienen muchos convenios firmados pero que en esta materia hay que destacar el convenio de garantías recíprocas de inversores

para garantizar así que la inversión genere en el otro reino.

En cuanto al hecho de si existen ventajas a la hora de invertir en

Marruecos, Sánchez destacó que el país vecino al igual que otros lugares como Brasil o China, se trata de países emergentes y como tal existen

muchos incentivos para la implantación de empresas en los mismos.

Asimismo, explicó que la legislación marroquí se está adaptando a los nuevos tiempos además de que se están firmando multitud de convenios para garantizar las inversiones en dicho país.

Explicó además que hay distintos sectores en los que se está haciendo un mayor hincapié en lo que respecta a incentivos fiscales como puede ser el sector automovilístico o electrónico que incluso pueden gozar de cinco años en los que tienen "vacaciones fiscales".

En cuanto al número de empresas españolas que actualmente están implantadas en Marruecos, explicó que la embajada española en Rabat estima que hay unas 800 empresas españolas censadas y señaló que el número continúa en aumento debido a que son muchos los inversores que apuestan por el país vecino.

En este Master que ya llega a su recta final han participado 32 alumnos que han profundizado sobre diversos aspectos legales en el ámbito internacional centrandolo el estudio en Marruecos.

Lección magistral de Javier Morillas sobre empresa e inversión y determinantes del crecimiento

Por El Telegrama

El catedrático de Economía Aplicada Javier Morillas Gómez ofrecerá hoy viernes a las 17,00 horas en el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias Sociales del Campus de Melilla, una lección magistral titulada "Empresa e Inversión: Determinantes del crecimiento".

La actividad se enmarca en el Curso de Expertos en Creación de Empresas e Inversiones en la Zona Oriental de Marruecos, que impulsa la sociedad pública Proyecto Melilla S.A. (PROMESA) y organiza la Fundación General Universidad de Granada Empresa.

Currículum

Javier Morillas Gómez es catedrático de Economía Aplicada en la Universidad CEU San Pablo, Máster en Dirección y Gestión de la Administración Pública y doctor en Economía del desarrollo y desarrollo internacional por la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED).

Es presidente de la Asociación Española de Representantes de Banca Extranjera (AERBE), director de la Oficina de Representación del AS PRIVAT BANK (Letonia), y ha ocupado importantes cargos como el de consejero titular del Consejo Escolar de la Comunidad de Madrid, otorgado a personalidades de reconocido prestigio, vocal asesor del Observatorio de Empleo y

Formación de la Comunidad de Madrid, vocal asesor de la Cámara Oficial de Comercio de Industria de Madrid, asesor externo en el Área Económica del Gabinete de la Presidencia del Senado de España, y responsable del Área Económica de la Fundación J. Vera, además de profesor en la Escuela Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores español y profesor en la Universidad de California en Berkeley.

Fue analista económico del diario económico Expansión, formando también parte del equipo de La Linterna de la Economía, del Grupo COPE Televisión.

Además de autor de numerosos artículos y publicaciones fue presidente de la Sección Española de Estudios Africanos-Asociación Española de Africanistas, y ha obtenido reconocimientos como la Medalla de Honor de la Sociedad de Estudios Internacionales, Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Medalla "Xinhua" de la Agencia Nueva China en Madrid, Encomienda de la Orden de San Lázaro de Jerusalén, Premio Internacional Carlos V, Medalla de Oro del I Symposium Español de Estudios Antárticos, Medalla de la Real Sociedad Geográfica y Medalla de Oro del Instituto Antártico Argentino.

Será por lo tanto un momento adecuado para que los interesados en profundizar en esta materia cuenten con una clase magistral.

